日時	曜日	内容
8月1日		おはようございます。新しい月も暑い朝から始まりました。受験生を満喫していますか?居ることに満足せず、やったものの見直しにも時間を
	木	使うこと。やった日にちをしっかり残すこと。この先自分に迷いそうになったとき、自分がやって来た事実が自分を勇気づけてくれます。日付。
		結構役立ちますよ!
8月2日	金	おはようございます。今パリです。嘘です。大変申し訳ありません。水撒きのことが最優先で、補習最終日。完全に忘れていました。甘いなぁ。
0月2日		明日以降に反省を生かさねば。まずは、前期補習。良い頑張りのきっかけを掴みましたね。大多数の人は。
	土	おはようございます。今日は日本時間の朝の挨拶です(笑)。笑い事で済ませてはいけませんね。先ほど学校の体育館から氷を頂いてきました。
8月3日		量が多いので恐縮ですが、この時間からなら,製氷機も再び皆さんの活動時間までに庫内を満タンにしてくれると思います。何気ないことを
		しっかり続けていきましょう。自分だけにあらず。だものね!
8月4日	В	おはようございます。補習明けの土曜日はどう過ごしましたか?ちょっと一息。リフレッシュ。もうちょい一息、あれ?こんな時間。今日は
0万4日	ы	しっかりリフレッシュ。さぁ、今日日曜日を大切に、などなど。一番まずいのはズルズルです。1日のスタート時間と終了時間を大切にしよう。
		おはようございます。あっという間に8月も第2週。振り返った時に光陰矢の如しとはよく言うものの、本当に早いですね。気づけば昼、、、
8月5日	月	なんて生活にはなっていませんか?ちゃんと第一歩目さえ出せば,皆さんの当たり前は大きな力を得ます。さて、このメッセージは何時に
		出会えるかな。
		おはようございます。危うく二度寝に陥るところでした。今日は原爆記念日です。と言っても、すでに阪神淡路大震災どころか東日本大震災
8月6日	火	すら意識の彼方にある人も多いですね。自分が経験したことだけでなく、時にレガシー(遺産)に想いを寄せることも大切です。自分たちの
		恵まれた環境を少しだけ感じる一日にしてください。
		おはようございます。少しだけ涼しいような。感覚が狂って来ているのかな。今日は部活動の試合等で、学校周辺が混雑します。校内の
8月7日	水	工事もあり,できれば登校は避けた方が良いかと。本当にあっという間に日は過ぎていきますね。油断せず,自分時間を節度を持って
		楽しんでくださいね。
		おはようございます。今日は少しゆっくり目の朝。勝って決意する銅メダル。負けて悔しい銀メダル。全てを真っ白にする金メダル。いずれも
8月8日	木	そのステージに立つ努力、運、そして,パフォーマンスの発揮。勝手に受験勉強に重ね合わせても仕方ないですが,でも同じです。
		良い勉強をして下さい。
8月9日	金	おはようございます。今日は広島に続く長崎の原爆記念日です。ごく当たり前の日々に不満が言える幸せに、いつしか他人や,周辺への配慮に
0/13/1	717	欠けてしまっている人も多いのでは。それ以前に当たり前の生活は続けられていますか?8月も12度目の週末です。悔いなきように。
		おはようございます。何か少し空気が違う朝です。暑いはずなのに。慣れたのか、はたまた、暑さが厳しくなる予兆なのか。ただ、同じ時間
8月10日		だから感じることができる「違い」なのかもしれません。平凡なようでそこに偉大なエネルギー、自信を産む「当たり前の生活」を身につけ、
		実践し続けて欲しいものです。
	日	おはようございます。今日は大会のため、忘れぬように早めの配信をします。と言うよりも、早くに目が覚めてたくさんの日本チームの活躍
8月11日		を見てしまいました。熱い競技とは裏腹に、とても爽やかな朝の風です。久しぶりではないかな。暦は休日ですが、今日も熱い暑い一日と
		なりますように。

日時	曜日	内容
8月12日		おはようございます。パリの暑い熱い夏があっという間に過ぎていきました。受験も同じです。目の前はとても辛く、長く感じていても、
	月	気づけば基礎力が上がり、それを発揮するタイミングがスタートすると、あっという間に時は過ぎます。夢中になれるために必要な基礎力。
		しっかりアップしていこう!
8月13日	火	おはようございます。まるで寝坊したような時間ですが、思い出したのがこの時間でも寝坊したのと同じですね。反省です。外は相変わらず
		暑いです。いろんなことが麻痺しているのか、SNS上では誹謗中傷が流行っているようですが、悲しい話です。自分が特定されないことを
		いいことに,正義のフリをして弱者をたたきのめす。正義の味方にでもなっているのかなぁ。
8月14日	水	おはようございます。今日は昨日の反省を生かし、先ずは一日の始まりに配信を忘れないを頭に焼き付けました。大事なのは、続けること
		でしたよね。明日以降、自分に言い聞かせたいと思います。今日も暑くなります。メリハリを忘れずに一日を過ごしましょうね。
		おはようございます。今日は第二次世界大戦の日本の終戦記念日です。「過ちは繰り返さぬ」すでに79回目となった今、各々の心には
8月15日	木	どう響くのだろう。他人事、自分ごとのどちらが強いのでしょう。オリンピックでの他人事のような中傷三昧を見ていれば、「人のこと
		には無責任に厳しい」残念な世の中に向かっていっているのですかね。いや,そうではないと信じたいものです。
		おはようございます。お盆明け、近畿地方は穏やかなスタートとなりそうです。夏休みもあと二週間余り。来週には後期補習も始まります。
8月16日	金	進路が変わった、したいことが変わったと、勝手にモチベーションを下げていませんか?まだその気になって一ヶ月弱。自分を安く見積ら
		ないで欲しいものです。
0月17日	+	おはようございます。関東は大変でしたが、こちらは結構過ごしやすい日々と感じるのは気のせいでしょうか?とはいえ、過ごしやすいと、
8月17日		過ごしているは別物です。あと2週間も、計画通り過ごしたと言う報告が聞けるよう,期待しています。
		おはようございます。朝が遅くなりがちな日曜日です。目覚ましがわりになるわけではないですが、改めて一日の良いスタートを切りましょう。
8月18日	日	得意分野の確実な実力アップ、苦手科目に対する時間の割き方も振り返ろう。問題を解くことに終始して振り返りを忘れていないかな。
		「知らぬを知る」と「知らぬままにせず」を、自分に課して欲しいものです。
		おはようございます。少し季節が進むのか、あるいは、雨の影響があるのか?いずれにしても、少し目覚めの良い朝です。明日、明後日は
8月19日	月	オープンハイスクールです。明々後日には下駄箱が変わります。数足のスリッパ、靴はまとめて預かりました。どんなふうに二学期早々、
		皆さんに連絡が下ろせるか未知数ですが、大切に使ってください。
8月20日	火	おはようございます。オープンハイスクール一日目は雨模様です。一方、散歩道は仲間が一人増えました。このタイミングで?と思いつつ、
0月20日		嬉しいことですね。今日から3日間は神戸です。配信が遅れたらごめんなさい。タイミングは大事にします。
8月21日	カト	おはようございます。明日から後期補習の始まりです。少し、自分ペースが変わりますが、新たな自分ペースの始まりです。上手く二学期
0月21日		に入り込めるよう今上手くいっている人はその流れを大切にしましょう。

日時	曜日	内容
		おはようございます。後期補習のスタートです。すでに気持ちを切ってしまった人はないですね。「何を」するべきなのか,「何が」
8月22日	木	自分の可能性を含んでいるのか、そして、「何を」やり切る決意なのか。今の段階で,自分の可能性が100%の状態ではまだまだである
0月22日		ことを理解しておいてください。現役生は「これから」「この先」です。努力の積み重ねに励みましょう。その上での総合型選抜入試や
		推薦入試の準備です。「利用する」とは,そこに時間を割く「価値」があること。夏休み終盤も頑張りますよ。
8月23日		おはようございます。無事かどうかは分かりませんが、神戸での三日間が終わりました。多くは望みませんが、どの場面も勿体無いを
	金	感じることが多いのも事実でした。嬉しかったのは、過去所属した学校で作った横断幕の「ひたむきにひたすらに」が、複数拝見できた
		ことです。布が変わっても文字を残してもらえていることは本当にありがたいですよね。
		おはようございます。夏休み最後の一週間は台風に振り回されそうですね。後期補習の面々も,表情を見て少し安心しました。充実か
8月24日	土	どうかは別にして、生きた眼を見ることができたかな。無断で欠席している者も固定化されて来ているのは残念ですが,仕方ない。
		その生徒の生き方なんでしょうね。自分の行動には責任を持って欲しいとは思いますが。
8月25日	П	おはようございます。台風10号が不気味です。ただ、台風のことを心配し過ぎて、補習の準備や,受験勉強を怠らぬこと。臨むには準備は
0/1231		必ずついて回るもの。そこを忘れてはいけませんね。私も自分に言い聞かせて先ずは先に済ませておこうと思います。
8月26日	В	おはようございます。いよいよ夏休み最終週。改めて言うことではないですが、入れ込み過ぎない戦闘モードで今週は生活していきましょう。
0万20日	/1	台風を吹っ飛ばし、その風に上手く乗って新たな闘いのスタートとしましょう。
		おはようございます。ノロノロ台風にはイライラさせられますね。ただ、自分たちの今の学習成果に置き換えてみると、ゆっくりしているが
8月27日	火	その間に力を蓄えながら、方向を見定めてきちんと動く。動き出したら迷わない。その意味では、良い台風が良いタイミングで私たちを悩ませて
		いるとは考えられないだろうか?
		おはようございます。休みの終わりは台風10号の中での自宅で勉強となりそうです。一方、散歩道は新たな仲間を迎えました。人それぞれ
8月28日	水	タイミングはありますが、招待の情報が途切れている中での参加は大変嬉しい限りです。あと数ヶ月ではありますが、仲間へ何かを伝え
		続けるものであろうと思います。
		おはようございます。後期補習最終日。天は皆さんに予定通りの生活を与えてくれました。山あり、谷あり、心配あり。その先に自分の
8月29日	木	立つべきステージがありますね。やり切っている人は自信を持った生活にしましょう。少し力尽きている人、今一度易きに流れず自分を
		安売りしないようにしましょう。先ずはご苦労様。
8月30日	金	おはようございます。本当に悩ましい台風になってしまいましたね。何とか月曜はすんなり始まりたいですよね。自宅で良い時間を過ごして
07,00 Д		もらいたい分、これからの計画も含めて自分を見つめる時間を持つようにしましょう。少しずつ、進路実現への戦闘モードは高めておこう。
8月31日	1 土	おはようございます。8月最後の日。しとしとした雨音と「題名のない音楽会」の音色を耳にして,活動を始めるかどうか。もう一息で
5/,014		動き出そうと思っています。夏休みの猶予はあと1日。盛り上げていかないとね!